

DESDE EL FARO



CALLES EN MAL ESTADO

Quienes transitan por el camino, que en San Antonio se llama Antonio Núñez de Fonseca, calle que se hizo conocida en todo el país esta semana por el desalojo de la megatoma, deben sortear los hoyos que tiene esta vía de acceso a la ciudad por el norte, a la altura de la caleta de pescadores, el mercado de productos del mar y el inicio del centro comercial. Mientras se espera una solución definitiva, varias personas se dedican a tapar los "eventos" por unas monedas de los conductores.



EL DÍA DE LA BASURA

El servicio de recolección de residuos domiciliarios, que en San Antonio está a cargo de la empresa Tasui, tiene un recorrido y una frecuencia en cada uno de los distintos sectores de la comuna. Los vecinos se deben preocupar de conocer el día y horario que pasa el camión, que generalmente es día por medio, y sacar la basura en ese momento, para evitar desperdicios desparramados por las calles.